

Herrn
Bürgermeister

Stiftsplatz 7/ 8

48301 Nottuln



Fraktion im Rat der
Gemeinde Nottuln

03.11.2020

Adaptive Beleuchtung auf dem Steverweg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Fußweg an der Stever ist tagsüber und auch in den Abendstunden stark frequentiert. Aus diesen Gründen ist seit vielen Jahren der Bereich von den Münsterstraße bis zum Bahndamm beleuchtet, von der Münsterstraße bis zur Autobahn fehlt jegliche Beleuchtung. Das wird in diesen Herbsttagen von vielen Bürgerinnen und Bürgern zurecht kritisiert.

Die CDU-Fraktion beantragt deshalb einen Tagesordnungspunkt im nächsten zuständigen Ausschuss und formuliert schon jetzt folgenden Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, auf dem Steverweg zwischen Münsterstraße und Autobahn adaptive Beleuchtung zu installieren.

Die adaptive Beleuchtung stellt dabei eine gute Formel zwischen bedarfsgerechter Ausleuchtung für das Sicherheitsempfinden der Bevölkerung einerseits und effizienten Energieeinsatz andererseits dar.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle
Fraktionsvorsitzender